

## 学校に来られることが幸せ

宇田 紗悠

私が中学校に入る前、中学校に対して「先生が怖い」「勉強がすごく難しい」というイメージがあり、中学校はあまり楽しくないと思っていました。でも、入ってみると、私がイメージしていた中学校ではありませんでした。

先生方は優しく、おもしろく、どの授業でも、分かりやすく、私たちが分かるまで一生懸命教えてくださいます。質問しやすい環境を始め、毎日学校に来たいと思えるような学校がそこにはあり、私は、毎日学校に来るのが本当に楽しみです。



学校に来られることが幸せなことだと知った今、学校行事などを、中学校の3年間最後まで楽しみたいです。

## 友達を増やしていきたい

比嘉 琉仁

僕には「悔いの残らない生活を送る」という目標がある。

しかし今、友達づくりにな不安を抱えている。

自分から声をかけて友達をつくるのが苦手だからだ。友達をつくることに失敗したら、中学校生活に悔いが残るだろう。だから、苦手でも自分から積極的に話しかけて、友達をつくりたい。相手との共通点を見つけて、自分から話しかけてみる。そうすることで、友達をどんどん増やしていきたいし、一歩踏み出せない自分を変えてみたいとも思っています。

不安もあるが、友達を多くして、学校生活をより楽しく、充実したものにしていきたい。



## 編集委員のつぶやき

世界中に広まった新型コロナウイルスは、現在も猛威を振るっています。議会広報編集委員もマスクを着け定期的に換気をするなど、対策をしながら奮闘しています。

さて、他の編集委員がすでにつぶやいているように、他議会の先進広報に刺激されながら、レベルアップをしようと、四苦八苦しています。

これからのチャレンジは、文字を少しでも減らし、写真を多くしていくことです。

「読んでもらう」から「見ってもらう」へシフトアップしていきたいと思っています。

K・S

## 表紙のコメント

5月25日に緊急事態宣言が解除されました。久しぶりに元氣よく公園で遊ぶ仲良し兄弟です。

## 次回定例会の予定

- 9月 7日(月) 開会・議案説明
- 9月14日(月) 一般質問
- 9月15日(火) 議案質疑
- 9月17日(木) 福祉建設委員会
- 9月18日(金) 総務文教委員会
- 9月24日(木) 討論・採決・閉会

開始時間は午前9時30分から(9月24日は午後1時30分から) 議事の都合により、日程が変更になる場合があります。

## 寄付行為の禁止

議員はお祭りへの寄付や町内会の催しものへ差入れすることを禁止されています。有権者が求めてもいません。ご理解をお願いします。

## 広報編集委員

- 委員長 山本 亮介
- 副委員長 作野 桂子
- 委員 坪井 孝仁
- 委員 柴田 賢一
- 委員 岡島 剛